



Information média

20 août 2025

L'ultime expression de GSE : Opel Corsa GSE Vision Gran Turismo

- Opel Corsa GSE Vision Gran Turismo est un concept-car inédit exposé à l'IAA Mobility 2025 et jouable cet automne dans Gran Turismo 7 sur PlayStation 4 et PlayStation 5
- Performance pure : puissance totale de 588 kW (800 chevaux), 800 Nm de couple et vitesse maximale de 320 km/h
- Signature Opel Compass réinterprétée : équilibre entre lignes horizontales et verticales
- Aérodynamisme optimisé : capot profilé, élargisseurs d'ailes « aero blade », diffuseur actif et aileron arrière actif
- Intérieur épuré : volant minimaliste, siège suspendu allégé, tissus rétroéclairés

Rüsselsheim. Opel dévoile la **Corsa GSE Vision Gran Turismo**, un concept-car qui fera sa première apparition au public lors de [l'IAA Mobility 2025 à Munich](#) (8-14 septembre). Ce modèle unique, associant le nom iconique Corsa à l'ADN de la [gamme haute performance GSE](#), sera également accessible à tous dès cet automne dans le jeu Gran Turismo 7.

Avec 588 kW (800 chevaux), 800 Nm de couple et une vitesse de pointe de 320 km/h, la Corsa GSE Vision Gran Turismo traduit la vision d'Opel pour une citadine électrique sportive au style affirmé et aux performances de premier plan.

« L'Opel Corsa GSE Vision Gran Turismo propulse notre signature GSE vers une nouvelle dimension. Elle illustre le potentiel d'une plateforme citadine et offre un aperçu des modèles à venir. Grâce à Gran Turismo 7, chacun pourra la piloter et vivre sa propre expérience GSE. L'association du nom Corsa avec l'univers haute performance GSE parle d'elle-même », déclare Florian Huettl, CEO d'Opel.



« Nous sommes heureux d'accueillir à nouveau Opel dans Gran Turismo avec cette interprétation dynamique de la Corsa. Opel possède un riche passé en compétition, et ce modèle séduira les joueurs du monde entier. Nous avons hâte de voir la réaction des fans lors de sa présentation à Munich le 8 septembre, puis au Gran Turismo World Series à Berlin le 20 septembre », indique Kazunori Yamauchi, producteur de la série Gran Turismo.

Performance et efficacité

Deux moteurs électriques de 350 kW (476 chevaux) chacun, placés sur les essieux avant et arrière, offrent une puissance totale de 588 kW (800 ch). La transmission intégrale permanente optimise l'adhérence et la stabilité. Associée à un rapport unique, la Corsa GSE Vision Gran Turismo passe de 0 à 100 km/h en 2,0 secondes et atteint 320 km/h. Une fonction « boost » fournit 59 kW (80 ch) supplémentaires pendant quatre secondes, se rechargeant entièrement en 80 secondes. La batterie de 82 kWh s'accompagne d'une construction légère pour un poids total de 1 170 kg.

Design technique et proportions sportives

Reposant sur la plateforme STLA Small, la Corsa GSE Vision Gran Turismo présente un gabarit proche de celui d'une Corsa, avec une hauteur réduite et une largeur accrue. La philosophie Bold & Pure est ici interprétée de façon plus technique, avec des lignes précises et des éléments d'inspiration mécanique.

À l'avant, le Vizer nouvelle génération intègre un Blitz illuminé au centre du Compass, encadré par des barres lumineuses horizontales et verticales. L'arrière reprend la signature lumineuse en forme de boussole avec technologie latérale et monogramme OPEL en capitales, intégrés dans un dessin épuré.

Aérodynamique et finitions

Des rideaux d'air intégrés, des élargisseurs « aero blade », des jantes profilées, un diffuseur actif et un aileron arrière mobile adaptent l'appui en fonction de la vitesse. Le souci du détail, caractéristique des concept-cars Opel, se retrouve dans des clignotants intégrés dans les ailes et réalisés en "sleeping edge lights", ainsi que dans des motifs triangulaires inspirés de modèles de compétition historiques comme l'Opel Manta 400. La palette associe un blanc perle à des éléments aérodynamiques jaunes et noirs, avec des jantes 21 pouces à l'avant et 22 pouces à l'arrière, montées sur amortisseurs Bilstein.



Un habitacle centré sur la conduite

Le poste de conduite reprend la structure du Compass Opel. Le volant minimaliste dégage la vue vers un affichage tête haute. Un siège baquet suspendu, avec harnais six points et arceau de sécurité, place le pilote au cœur de l'expérience. Des capteurs embarqués détectent les véhicules à proximité et déclenchent un signal lumineux dans les tissus rétroéclairés intégrés à la planche de bord et aux panneaux de porte.

Héritage et futur

Soixante ans après l'Experimental GT, Opel propose pour la première fois un concept-car présenté physiquement et simultanément disponible dans un jeu vidéo. La Corsa GSE Vision Gran Turismo traduit les racines sportives de la marque et ouvre la voie aux futures sportives électriques Opel.

À propos d'Opel

Opel, l'un des plus grands constructeurs automobiles européens produit des véhicules en Allemagne depuis 1899. Membre de de Stellantis NV, Opel est la première marque allemande à proposer une gamme 100% électrique sur tous ces véhicules grâce à ses plateformes multi-énergies. Cette approche permet à Opel d'offrir à ses clients la liberté de choisir leur mode de déplacement tout en répondant aux enjeux de la mobilité de demain. Avec sa marque sœur britannique Vauxhall, Opel s'engage à rendre la mobilité abordable pour tous, dans plus de 60 pays à travers le monde. Pour en savoir plus : www.media.stellantis.com/fr-fr/opel